

Barrancas de San Antonio, 4 de enero de 1949.

Dedicatoria
Lucila Gedoy Alcayaga,
California.

Mi querida Gabriela:

La conozco tanto por sus versos, que otro tratamiento no vendría en esta carta. Además de conocerla la quiere con la sinceridad de una colega, que aprendió en sus versos a pedir para los niños pobres de la Escuela de mi barrio. Pero ya es tiempo de extender este pedido para los niños de Chile, son ellos el futuro de nuestra Patria.

Me ha dado la idea de escribir a Ud. mi colega, un articulito que lei suyo en el Mercurio en donde propiciaba la formación del partido Radical Cristiano. Mi idea es más amplia, y está condensada en el articulo que publicó por primera vez en un periódico de su pueblo. Si a Ud. le parece visible adjývela desde allí con artículos. A Ud. se la oye con respeto. Yo soy una desconocida en este sentido. No tengo más haber que un servicio ininterrumpido de 27 años y medio al servicio de las niñas, primera como maestra, y desde el año 41, como directora de una Escuela de segunda clase que pronto pasó a ser de Primera clase y hoy tiene una linda casa de la firma Constructora Establecimientos Educacionales.

Cuando ocuparse esta casa dije que proponía una ley que designara a este Grupo Escolar; LAIC Y PAZ, lo que dijé nativo a que no calificaran de laicos. Y aquí sigue mi via-crucis por tal idea, pues dije además, "que esta casa era también un templo que nos había dado Dios, y por eso era tan hermosa y llena de aire, luz y sol y con mucha propiedad ya que estaba llena de niños y el divino Maestro dijó: "Dejad que los niños vengan a mí". Tengo escrito todo lo que dije ese día pero dese resultaría largo sólo deseo copiarle lo que dijé nativo a mi via-crucis. Y he llegado a la conclusión que la Iglesia católica ha sembrado sólo odio en el mundo y que ya no hay gente que crea en DIOS. Si tengo la suerte de que Ud. me conteste continuará informándola para que tenga motivo de crónicas que nos harían mucho bien.

Nuestros niños estos que Ud. tanto ama y que yo también amo, están muy desnutridos. Solo ya se alimenta el pueblo de papas y harinas, como tallarines fideos, etc. Si Ud. los vierá sus vientres deformes por falta de vitaminas.

Con un abrazo cariñoso le digo hasta pronto,

Guillermina S. de López

Casilla 4786
Calle N° 2 - San Antonio (P.V.)

Todo el mundo ha oido la idea
del nombre al Srmp Lator: Director General
Raoul Calva, Madrid) y mi propuesta
Casi me prego. Talla

[Carta] 1949 ene. 4, Barrancas de San Antonio, [Chile] [a]
Lucila Godoy Alcayaga, California [manuscrito] Guillermina
S. de López.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Mistral, Gabriela, 1889-1957

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1949 ene. 4, Barrancas de San Antonio, [Chile] [a] Lucila Godoy Alcayaga, California
[manuscrito] Guillermina S. de López. 1 h. ; 33 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)